

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Luis Salvador García, Diputado del Grupo Parlamentario de Ciudadanos, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente pregunta para la que se solicita respuesta por escrito sobre los planes del Ministerio de Fomento sobre la mejora de la señalización de las playas de Granada en el tramo de la autovía del Mediterráneo A-7 y autovía de Sierra Nevada A-44 que trascurre entre las localidades de Almuñécar y Albuñol en la Provincia de Granada.

Congreso de los Diputados, 30 de enero de 2018

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El 7 de Octubre del 2015 se inauguró el último tramo pendiente de la autovía A-7 y con ello, la Costa Tropical quedaba unida por las autovías A-44 y A-7 respectivamente con tres grandes capitales andaluzas como son Málaga, Almería y con la capital de la provincia Granada.

Tras la finalización de dicha autovía y su puesta en funcionamiento, quienes utilizan dicha vía pueden observar una falta de señalización de las playas, campo de golf, puertos deportivos y diferentes zonas de atracción turística, al contrario de lo que ocurre en otras zonas turísticas de Andalucía como la Costa del Sol o la Costa de Huelva.

En la reciente edición de FITUR, las diferentes administraciones con competencias en la Costa Tropical han realizado gestiones con la finalidad aumentar el número de turistas que visitan la zona, habiendo previamente realizado inversiones como la construcción de hoteles para mejorar la oferta turística de la zona desde Albuñol a la Herradura a modo de ejemplo. Pero este esfuerzo choca de bruces con la inexistente o inadecuada señalización de los reclamos turísticos de la Costa Tropical por lo que entiendo que debiera ser un claro objetivo conseguir una señalización correcta en las autovías que no confunda como ocurre actualmente.

Por ejemplo, una persona que quiera visitar el campo de golf de Playa Granada (Motril) buscará la salida de la autovía a Motril y no saben que la salida correcta es la de Salobreña porque no está correctamente indicado y es una señalización confusa llegando a Carchuna o Almuñécar buscando el campo de golf.

En cuanto a la autovía Sierra Nevada-Costa Tropical, en sentido de bajada de vehículos, no existe ningún panel informativo cercano al enlace con el tramo de la A-7 Lobres-Guadalfeo que mencione Almuñécar, es una confusión a los usuarios, quienes llegan





por error a Carchuna en vez de Almuñécar puesto que la primera indicación en la que aparece Almuñécar sólo se encuentra en la autovía A-7.

Esta falta de precisión en la señalización genera pérdida de tiempo para los nuevos visitantes y pueden creer que la Costa Tropical es una zona de difícil acceso, lo que no favorece el sector turístico ni el resto de sectores económicos que hacen uso de la autovía.

Tengo a bien formular la siguiente pregunta con la intención de conocer:

- ¿Por qué no se establece una mejor señalización de las playas y de las zonas de atracción turística de la Costa Tropical y se mejora los paneles informativos existentes que dan lugar a confusión por los usuarios de las autovías A-7 y A-44 a su paso por la Costa granadina?
- ¿Se tiene prevista la mejora de la ineficiente señalización actual? ¿Cuándo?

Luis Salvador García
Diputado del Grupo Parlamentario de Ciudadanos